

Inicio > Economía > Las acciones de **Ecopetrol** se valorizan tras informes positivos de JP Morgan...

Economía

Las acciones de **Ecopetrol** se valorizan tras informes positivos de JP Morgan y Citi

Por Economía - 18/02/2025



Recibir boletín de noticias

Tu correo

Suscribirse



Ecopetrol recibe visto bueno de JP Morgan y Citi

Los bancos internacionales JP Morgan y Citi han elevado la valoración de la **empresa estatal colombiana Ecopetrol**. En el último mes (EC: NYSE) ha subido +26% y en la Bolsa de Valores de Colombia (BVC) +18%.

En la jornada de hoy, **Ecopetrol** fue la acción que más volumen movió en BVC, **alcanzando \$34.433 millones de pesos**.



Ecopetrol recibe visto bueno de JP Morgan y Citi

Citi recomienda comprar **Ecopetrol**

Ecopetrol subió +5,4% en las operaciones del martes debido a que Citi mejora a Comprar/Alto Riesgo desde Neutral/Alto Riesgo con un **precio objetivo de \$14**, aumentado desde \$9.

Citi ve un margen considerable para una nueva calificación de valoración incluso cuando la

con un margen considerable para una nueva valoración de las reservas. Aunque la política sigue siendo una preocupación clave antes de las elecciones presidenciales del próximo año.

Los inversores de acciones parecen haber visto los recientes acontecimientos políticos.

El incidente relacionado con los aranceles entre Estados Unidos y Colombia y la reunión del gabinete presidencial recientemente televisada fue considerada como un detonante temprano para participar en el «negocio electoral».

Si bien se esperaba que tal negocio ocurriera en algún momento en 2025, parece estar desarrollándose más rápidamente de lo esperado, dice el analista de Citi, Andrés Cardona.

El analista restablece el caso de reservas probables de **Ecopetrol** en sus cálculos del valor de los activos netos principales, creyendo que es probable que se produzcan nuevas rondas de licitación de exploración de petróleo en Colombia bajo una nueva administración.

Pero hasta las elecciones, **Cardona señala el desafío que tiene la compañía para estabilizar la producción en descenso en Colombia dado el mandato del presidente Petro de no realizar nuevas rondas de licitación de exploración petrolera,** lo que limita las oportunidades de desarrollo a mediano y largo plazo.

JP Morgan mejora la calificación de **Ecopetrol**

El banco de inversiones JP Morgan mejoró la calificación de **Ecopetrol** debido al mal momento que está pasando el gobierno del presidente Petro.

Según la firma extranjera, Colombia cambiará a la centroderecha en las próximas elecciones presidenciales que se desarrollarán el próximo año.

Lea más: **Ecopetrol** ejerce derecho de preferencia y cancela acuerdo de GeoPark sobre el bloque CPO-09.

TEMAS **Ecopetrol**

Artículos relacionados Más del autor



Ecopetrol ejerce derecho de preferencia y cancela acuerdo de GeoPark sobre el bloque CPO-09



Ecopetrol aumentaría en un 200% las reservas de gas con nuevo descubrimiento



Así ven los inversionistas extranjeros a **Ecopetrol**



